



v.l.n.r.

Vorderwinkler, Oberst Lippert, Bürgermeister Stadler, Dkfm. Tomek

STAATSVETRAGSFEIER IN ST. PÖLTEN

Am 15. Mai 2024 haben auf Grund einer persönlichen Einladung des Militärkommandanten von Niederösterreich, Oberst Michael Lippert, der Ehren-Großmeister des „Radetzky-Ordens“, Komm. Rat Dkfm. Harry Tomek, sowie der langjährige Ordenskanzler GR a.D. Franz Vorderwinkler am Domplatz von St. Pölten an einem Festakt anlässlich der Unterfertigung des Staatsvertrages im Jahre 1955 teilgenommen. St. Pölten ist die einzige Stadt bzw. Gemeinde in Österreich, welche alljährlich einen Festakt zur Erinnerung an die Unterfertigung des Staatsvertrages und der damit wiedergewonnenen Freiheit für Österreich gedenkt.

Aber St. Pölten konnte heuer noch weitere zwei Gedenktage damit in Verbindung bringen: die Landeshauptstadt ist seit 260 Jahren Garnisonsstadt in Österreich und hat vor 45 Jahren als erste Kommune eine Partnerschaft mit dem Österreichischen Bundesheer, und zwar mit dem Militärkommando Niederösterreich, geschlossen. Den musikalischen Rahmen für diesen Festakt bildete ein gemeinsames Musikcorps der Militärmusiken von Niederösterreich, dem Burgenland und Wien. Zum Abschluss des Festaktes wurde der „Große Zapfenstreich“ intoniert.

Vor dem Festakt fand eine Leistungs- und Geräteschau des Bundesheeres als Informationsveranstaltung für die Bevölkerung am Domplatz statt. Im Anschluss an den Festakt luden der Bürgermeister der Stadt St. Pölten, Mag. Matthias Stadler und der Militärkommandant von Niederösterreich, Oberst Michael Lippert, MSD, zu einem Empfang in das Rathaus ein.

Foto: H. Vorderwinkler